



Wilson Ruiz se unió a Alejandro Eder

Por: Mauricio Ríos Giraldo

Por fin el exministro Wilson Ruiz adhirió a la campaña de Alejandro Eder...

Los dos candidatos venían conversando desde hace dos meses e incluso habían anunciado un proceso para definir quien declinaba y quién seguía hasta el final, pero el tema se había enfriado por diferencias ideológicas, según dijo en su momento Ruiz.

Sin embargo, con los resultados de las encuestas del último mes, en las que Eder registra una importante intención de voto, mientras que Ruiz cayó, finalmente este martes, a 18 días de las elecciones, se dio la adhesión.

El exministro de Justicia del gobierno de Iván Duque dijo que tomó esta decisión pensando en la ciudad “despojado de todo interés personal y vanidades”.

Aunque en las encuestas del último mes Wilson Ruiz cayó por debajo del 1% de intención de voto, su candidatura aún mantenía simpatizantes en sectores de estratos altos y en el uribismo, por lo que se espera que con esta adhesión Alejandro Eder se termine de consolidar en los estratos 5 y 6, en los que siempre ha sido un candidato fuerte.

Alejandro Eder agradeció el respaldo de Wilson Ruiz y recordó que el exministro es el cuarto candidato a la Alcaldía de Cali que adhiere a su campaña; dos semanas atrás llegó Diana Rojas y antes habían adherido Javier Garcés y Armando Aristizabal.

¿En las dos semanas largas que restan para las elecciones habrá más candidatos que declinen?

Entre quienes continúan en contienda hay dos candidatos con registros muy interesantes en las encuestas, Miyerlandi Torres y Danis Rentería, quienes, por los niveles de intención de voto que marcan, pueden ser decisivos en la definición de quién será el próximo alcalde de Cali.

¿Podrían Roberto Ortiz o Alejandro Eder recibir el respaldo de alguno de ellos?



Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Anuncian fecha de entrega de doble calzada Cali-Candelaria, vea cuando será](#)



[Dilian Francisca Toro lidera con amplia ventaja carrera por la Gobernación del Valle](#)



[Continúan protestas por fotomulta vía vieja Cali - Yumbo](#)



[¿Pueden tumbar el monumento a la Resistencia de Cali?](#)



OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

Wilson Ruiz se unió a...

Por fin el exministro Wilson Ruiz adhirió a la...

GRAFFITI

Ibarra propone...

Víctor Ibarra, candidato al Concejo de Cali...

GRAFFITI

¿Tulio: candidato o...

Para este jueves, 12 de octubre, el Consejo Nacion...

GRAFFITI

Danis demandará a...

El candidato a la Alcaldía de Cali por el Pacto...

GRAFFITI

Santiago Castro...

"No es cierto". Así de claro respondió el...

GRAFFITI

Quiero consolidar el...

Faltando menos de tres semanas para las...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2023. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por:

